

ADN

Biogen nombra a Paz Pérez nueva directora de operaciones en España

Paz Pérez ha ejercido como directora de operaciones en la compañía farmacéutica GlaxoSmithKline (GSK) durante los últimos cuatro años.

PlantaDoce
17 may 2018 - 10:16

Biogen retoca su cúpula directiva en España. La compañía biotecnológica ficha talento en GlaxoSmithKline (GSK) con la incorporación de Paz Pérez como nueva directora de operaciones de la firma para el mercado español.

Durante sus últimos cuatro años en GSK, Paz fue directora de operaciones comerciales en el centro de excelencia en urología, supervisando Europa y mercados emergentes. Posteriormente y durante un periodo de seis años, trabajó en Gilead.

Pérez es licenciada en Administración de Empresas por la Universidad Autónoma de Madrid y actualmente está en el Programa Promociona en Esade Business School en Madrid, un programa ejecutivo para mujeres en la alta dirección.

En su nuevo rol de directora de operaciones, Pérez asume la responsabilidad de cinco áreas específicas: excelencia de fuerza de Campo, excelencia multicanal, estrategia de mercado y Clientes y gestión de la información al cliente.